KURZ UND BÜNDIG

Genossenschaft eröffnet Café Verde



Magdeburg (tdh). Ende September ist im Herrenkrugpark in Magdeburg das Café Verde offiziell eröffnet worden. Betrieben von der Genossenschaft Vitopia bietet es weitestgehend biologisch erzeugte, regional produzierte oder fair gehandelte Produkte an. Beim Ausbau des ehemaligen Gärtnergesellenhauses zum Café wurden ökologische Baumaterialien wie Holz, Lehm und Schilf (zur Wäremdämmung) verwendet. Direkt an der Elbe-Radbrücke im Norden Magdeburgs stehen nun im Cafe Verde von Freitag bis Sonntag, 14 bis 18 Uhr, die Türen offen und laden zum Verweilen und Genießen ein.

Tag des Herrn, Nr. 41, S.10, 11.Oktober 2015